

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Wirtschaftspolitik

Nr. 241/14 vom 06. Mai 2014

Hartmut Hamerich: Herzlichen Glückwunsch, Günther Stapelfeldt!

Der wirtschaftspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion und örtliche Abgeordnete, Hartmut Hamerich, hat heute (6. Mai 2014) Günther Stapelfeldt zu dessen Wahl als neuer Präsident der Handwerkskammer Lübeck gratuliert:

„Das Rückgrat unserer schleswig-holsteinischen Wirtschaft ist der Mittelstand mit seinen zahlreichen Handwerksbetrieben. Ich gratuliere Günther Stapelfeldt herzlich zu dessen Wahl als neuer Präsident der Handwerkskammer Lübeck und wünsche ihm und dem frisch gewählten Vorstand eine kraftvolle Stimme, um die Interessen des Handwerks erfolgreich zu vertreten.“

Hamerich übermittelte auch seinen Dank an den scheidenden Präsidenten der Handwerkskammer, Horst Kruse: „Zehn Jahre lang haben Sie sich erfolgreich für die Lübecker Handwerkschaft eingesetzt. Dafür sei Ihnen ein herzliches Dankeschön gesagt.“